

# PLUHERLIN. LA SORTIE DES CYCLISTES DE LA ROUE PLUHERLINOISE À BATZ SUR MER

• 2 JUILLET 2019

Cette année, les cyclistes de la roue Pluherlinoise ont effectué leur sortie annuelle d'une distance de 90 km avec une originalité imaginée par les deux organisateurs Christophe Penhouët et Gildas Possémé : ils ne devaient pas connaître le circuit avant l'arrivée à Batz sur mer en Loire Atlantique où leurs familles les attendaient. Le parcours a été très apprécié des coureurs qui, après le regroupement matinal et la traditionnelle photo officielle du départ, ont pu découvrir les faux plats des rives de la Vilaine entre Béganne et Rieux, avant de faire une pause ravitaillement et se rafraîchir sous les arbres centenaires du parc du château de la Breteshe à Missilliac à mi-distance au kilomètre 49. Le parcours a ensuite traversé les communes de La Chapelle des Marais, Herbignac, Assérac, et St Molf, avant de prendre la départementale 92 qui a permis aux coureurs de prendre l'air iodé et de serpenter en file indienne dans les marais salants de Guérande. Un repas froid les attendait dans le parc du Petit bois de Batz sur Mer et tout le monde a pu profiter de l'après-midi à la plage, sur les chemins côtiers ou autour de parties de pétanque, avant de rentrer en véhicules à Pluherlin pour terminer cette très belle journée par un repas commandé par l'association.



*Les cyclistes au ravitaillement au château de la Breteshe à Missilliac*



*Les cyclistes après l'arrivée, au port St Michel à Batz sur mer.*

*Les Infos du Pays Gallo Juillet 2019*